

Día de la Alfabetización

FUE PROMULGADO POR LA CONFERENCIA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y LA CULTURA DESDE 1967

El objetivo de este día es recordar al público la importancia de la alfabetización como factor de dignidad y de derechos humanos, así como para lograr avance en la agenda de alfabetización con mirada a una sociedad más instruida y sostenible.

Aunque en un principio en este día solo se evaluaba la cantidad de personas que sabían leer y escribir, dentro del territorio nacional, a partir del año 2017, también se sumó la alfabetización digital, que no es otra cosa que la capacidad que tienen las personas para entender y usar de forma provechosa las nuevas tecnologías comunicacionales.

¿Por qué es necesario el Día Internacional de la Alfabetización?

Promoción de la alfabetización. El Día Internacional de la Alfabetización sirve como una plataforma global para promover la importancia de la alfabetización en todo el mundo. Aunque el acceso a la educación y la alfabetización ha mejorado significativamente en muchos países, todavía existen millones de personas en el mundo que carecen de habilidades básicas de lectura y escritura. Hasta 773 millones de jóvenes y adultos no poseen aún las competencias básicas en lectoescritura.

Desarrollo sostenible. La alfabetización es un factor clave para el desarrollo sostenible. Las personas alfabetizadas tienen mayores oportunidades de empleo, mejor salud y una mayor capacidad para participar en la toma de decisiones y contribuir al desarrollo de sus comunidades. Promover la alfabetización es una estrategia efectiva para reducir la pobreza, mejorar la igualdad de género, fomentar la paz y construir sociedades más inclusivas y equitativas.

Video para plenaria en clase

[ENTRAR](#)

Material desarrollado para ser visto en clase este jueves 7 de Set. como celebración del día de la Alfabetización.
Materias Complementarias BHA 2023

